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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der letzten Zeit wurden neuerlich mehrere Überlegungen zur Perspektive von Stadthalle, 
Aussichtsturm und Hyperschale vorgenommen. Gegenstand dieser Überlegungen sind u.a. 
Sanierungen und Nutzungskonzepte durch die Stadt und Investoren. Bei einer notwendigen 
Sanierung und ein Gesamtnutzungskonzept dieses Areals sind die 4 alten Messehallen nicht 
zu vernachlässigen. 
 
 
 
In diesem Zusammenhang frage ich daher an : 
 
 
Gibt es für den Nahzeitraum Planungen, die Messehallen zurück zu bauen ? 
 
Dr. Klaus Kutschmann 
(Fraktionsvorsitzender) 
 




